



Épuisés : les Ukrainiens ne dorment plus à cause des attaques nocturnes des drones russes

- [18/11/2024](#)

Les Ukrainiens sont physiquement et émotionnellement épuisés par les attaques nocturnes de drones russes, a rapporté le *Kyiv Independent* jeudi.

Bombardé : La Russie a lancé plus de 2 000 drones en Ukraine le mois dernier, selon l'armée ukrainienne. Les drones étant faciles à fabriquer et bon marché, les bombardements par drones s'étendent souvent sur plusieurs heures et peuvent être lancés beaucoup plus fréquemment que les missiles.

Insomnie : De nombreux drones sont envoyés dans des centres civils sans cibles militaires à proximité. L'objectif est de terroriser les civils et de les inciter à céder à la Russie.

Des milliers d'Ukrainiens souffrent d'une perte chronique de sommeil depuis l'invasion russe à grande échelle de l'Ukraine et le barrage presque constant de drones russes. Une perte de sommeil prolongée a un impact dramatique sur la stabilité émotionnelle et la santé.

Une sorte de guerre : La Russie fait tout ce qu'elle peut pour terroriser et épuiser les Ukrainiens. Les Russes sont toujours aussi déterminés à conquérir la plus grande partie possible du pays, par tous les moyens nécessaires. Le président Vladimir Poutine ne cessera de se battre jusqu'à ce qu'il domine la région.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille un homme fort russe dominant l'Asie](#) ».